



## BARRO Y AGUA EXPOSICIÓN COLECTIVA INTERNACIONAL

Inauguración/ 12 febrero 2023

La Fundación Pedro Cano acoge "Barro y agua", una exposición que recoge una amplia diversidad de propuestas confeccionadas con técnicas, soportes y materiales de todo tipo.

Las obras de una treintena de artistas, nacionales e internacionales, se podrán contemplar en la sala de exposiciones del museo hasta el 5 de marzo de 2023.





# Personajes en peligro de extinción

antonio garcía lópez

Personajes en peligro de extinción tiene su antecedente en obras anteriores como la serie Personajes de la crisis y como tal, persigue que el espectador se posicione con los más desfavorecidos, buscando una mirada cómplice que condense la mayor empatía. Los altos costes de producción, lo duro del trabajo físico asociado a la actividad agrícola más tradicional, la falta de relevo generacional y la escasez de agua agravada por el acuciante cambio climático, son indicios que nos hacen pensar en que regiones del sureste Español como es el caso de Murcia, pronto verán desaparecer la cultura milenaria transmitida de generación en generación por los pequeños agricultores, siendo su figura la de unos personajes claramente en peligro de extinción.

# Poca agua y mucho barro

antonio garcía lópez

Poco agua y mucho barro alude a lo turbio de las decisiones que rodean al agua como recurso cada vez máspreciado y escaso. El cambio climático por desgracia ya es una realidad. Cada vez los episodios de sequías extremas son más frecuentes y están contribuyendo a que las zonas desérticas avancen inexorablemente engullendo entornos que hasta el momento servían como verdaderos oasis de contención. Nuestro país a ese respecto es de los más amenazados y aunque se hable mucho del agua y su escasez son pocas las medidas que se toman a nivel de las élites económicas y políticas. Hasta el momento las medidas más dramáticas tienden a cortar el grifo, y reducir antiguos trasvases como el del Tajo-Segura, y que sin las necesarias alternativas, condenarán definitivamente a la agricultura, y al turismo, como modelos económicos. Pero más allá del comprometido progreso económico de una zona, lo que está en juego es la posibilidad de seguir habitándola, dado que a falta de agua, lo único que está garantizado es el avance del desierto.









